

Conférence de presse

Travaux de réfection de la toiture à l'école Clément-Chausson

La Ville de Tulle entreprend des travaux de réfection de la toiture à la suite de problèmes d'infiltration d'eau. L'entreprise Rioux a été retenue pour intervenir sur les tympans du toit (triangles avec ou sans fenêtres). Les ouvriers vont donc durant les vacances d'automne et de Noël refaire à l'identique : 11 tympans triangulaires avec fenêtres et 10 tympans triangulaires sans fenêtres situés en majorité côté toiture terrasse non accessible. Certains tympans triangulaires avaient été refaits à l'identique en 2001. Le bardage existant va être retiré, il sera remplacé par un bardage bois (panneaux stratifiés) de 5 mètres 15 par 1 mètre 54. D'une épaisseur de 8 mm, les panneaux compacts seront fixés sur l'ossature bois intégrant une isolation thermique.

Des travaux sur la membrane d'étanchéité du toit terrasse sont également prévus. La SMAC était déjà intervenue en 2007 pour traiter certaines zones.

Par ailleurs, un plan d'action est mis en place pour lutter contre la hausse des températures dans les bâtiments municipaux avec notamment l'installation progressive de stores et de rideaux dans les écoles. Ce site scolaire a bénéficié de l'installation de rideaux pour un montant de 40 000 €.

Chiffres :

212 000 € de travaux pour le remplacement des tympans

21 tympans changés

Toiture terrasse **888 m²**

Toiture en pente **964 m²**

Infos +

En septembre 1976, le Conseil municipal décide de construire l'école des Fages (renommée Clément-Chausson en janvier 1988.). Les travaux débutent en 1977 et se terminent 1979.

Philippe Spangenberger est l'architecte en charge du projet et la décoration du groupe scolaire est confié à un artiste italien, Guido de Bonis.

L'école ouvre ses portes en septembre 1979.